



ACCIDENT D'UN BUS DE TRANSPORT SCOLAIRE

Ce lundi 23 septembre aux alentours de 16h un bus scolaire, transportant 56 personnes dont des collégiens du collège de Charny, s'est renversé sur la Route Départementale RD129 au niveau de la commune de Villeroy faisant plusieurs blessés.

Un premier bilan fait état de 12 adolescents en urgence relative et de 20 blessés légers. Deux adolescents étaient en urgence absolue mais leurs jours ne sont plus en danger. Ils ont rapidement été pris en charge par les pompiers du SDIS77 puis évacués vers différents établissements hospitaliers.

Les collégiens non blessés ont été rapatriés vers la salle des fêtes de la commune de Chauconin-Neufmontiers.

Le Département apporte tout son soutien aux victimes, parents d'élèves et équipes pédagogiques du collège de Charny.

Le Département tient également à saluer la rapidité d'intervention des forces de sécurité et de secours notamment du SDIS77, ainsi que les agents des routes du Département qui ont sécurisé la RD129 à la suite de cet accident.

Le Département apportera son concours à l'enquête des autorités afin de déterminer les raisons de cet accident, inconnues à ce stade.